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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Neubau Weisse Flotte

Erstellungsdatum 16.08.2012
Eingang 902:

Datum der Sitzung: 22.08.2012

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Im Zusammenhang mit den Diskussionen um die Kunsthalle hat Oberbürgermeister Jakobs der 
Weissen Flotte in Aussicht gestellt, einen dauerhaften Standort mit einem Neubau an den 
Ringkolonnaden zu finden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie ist der Stand der Gespräche mit der Weissen Flotte für einen Neubau an den Ringkolonnaden?

Unterschrift

Anlage: Antwort der Verwaltung


